

上段の丘



一関市立川崎中学校 学校だより
令和7年6月30日 第13号
文責 校長 斎藤 真

1学期 学問の大勝負 期末テスト

6月24日(火)は期末テストでした。1学期の学習の総まとめでした。4月から約3ヶ月、学んできたことを出し切ることは出来たでしょうか?今回は、各学年の生徒に期末テストの手応えを聞いてみたので掲載します。期末テストが終われば、7月、県中総体、そしてあつという間に夏休みです。

【1年生】

小学校のテストより難しかった。数学はやり方が分からないと、ずっと分からんと思った。テストによって問題が違うから、慣れて頑張らないと。英語は単語が比較的出来たし、選択問題も出来た。中学校の期末テストは、だいぶ勉強しないと点数が上がらないなと感じた。これから頑張りたい。

【2年生】

1年生の時よりも提出物を頑張った。実技教科はよく出来たかなと思う。数学と理科が難しかった。連立方程式とか、湿度の計算とか、難しかった。英語は良かった。今回はリスニングがなかったが、筆記が良く出来た。今回はワークとか直前でやってしまったので、次はもっと計画的に対策していく。



【3年生】

思った結果にはならなかったけど、ベストは尽くした。理科が難しかった。いつもと問題傾向が違って戸惑った。社会は出来た。テスト範囲が狭くて、勉強しやすかった。今回の結果を見て、テスト前の勉強をもっと頑張らなくてはと思った。受験に向けて。上手くいかないこともあるかもしれないけれど、人生はそういうものだと思う。だから、諦めることなく、くじけないでチャレンジしていきたい。

プールが始まりました



体育通信「ちからこぶ」で連絡させていただきました。

準備等のご協力をよろしくお願いします。



Voice ～心に響いた声～

先日、川崎中学校を訪問されたお客様から、次のような嬉しい声をいただきました。

いつも通勤するとき、川崎の街中の交差点のところを通るのですが、川崎中学校の生徒は横断歩道を渡ると、渡り終わった後に律儀にお辞儀をしてくれるのです。しかも、私(運転手)の顔をちゃんと見て。これ、いつもなんですよ。ですから、川崎を通る時は、清々しい気持ちになるんです。